

Jean-François **Chapuisat**, sa fille Lisa, et sa compagne Katerina **Ruchin**,
à Chez-le-Bart ;

Isabelle et Alexandre **Gavric-Chapuisat** et leurs enfants Marie
et Adrien, à Lutry ;

ainsi que les familles parentes et alliées et tous ses amis très chers,
ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Hélène CHAPUISAT

enlevée à leur tendre affection le dimanche 1er juin 2014
à l'âge de 73 ans.

La cérémonie funèbre aura lieu le jeudi 5 juin, au temple de Lutry,
à 14 heures. Honneurs à 14 heures 30.

Hélène repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.
Un merci particulier au Dr Christophe Chapuis pour son écoute et sa
gentillesse.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le
cancer, CCP 10-22260-0.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

"Qu'as-tu que tu n'aies reçu ?"